



An  
BA-Geschäftsstelle West  
Landsberger Str. 486  
81241 München

### **Antrag**

Der Bezirksausschuss 25 bekennt sich klar zur U-Bahn als leistungsfähiges und zukunfts-trächtiges Verkehrsmittel des ÖPNV in der wachsenden Stadt München.

Der BA 25 fordert die Landeshauptstadt München nachdrücklich auf, der Verbindung der U5 von Laim nach Pasing sowie deren Fortführung nach Freiam absolute Priorität zu geben. Darüber hinaus fordert der BA 25, in die Nahverkehrsplanung des Münchner Westens eng und zeitnah eingebunden zu werden.

### **Begründung**

Der Münchner Westen und mit Blick auf die attraktive U-Bahnanbindung insbesondere der Stadtteil Laim wird täglich von vielen Autofahrenden aus den Umlandgemeinden angesteuert.

Der BA 25 erachtet die Weiterführung der U5 über Pasing nach Freiam als elementaren Bestandteil eines Verkehrskonzeptes für den Münchner Westen sowie als einzige zeitgemäße und leistungsfähige ÖPNV-Anbindung des neuen Stadtteils Freiam. Nur durch den zügigen Ausbau U-Bahn im Münchner Westen kann der immense Einfahrverkehr zu den U-Bahn-haltestellen in Laim vermieden werden.

Dem Bezirksausschuss ist die Erneuerung dieser Forderung zum jetzigen Zeitpunkt wichtig, da mit Blick auf etwaige Haushaltssparmaßnahmen und andere geplante Ausbaumaßnahmen des ÖPNV die Verlängerung der U5 nach Freiam mit Priorität verfolgt und schnellstmöglich realisiert werden sollte.

gez.  
Alexandra Gaßmann  
Fraktionssprecherin CSU Laim

gez.  
Carsten Kaufmann  
Fraktionssprecher SPD Laim